

JOURNALIST

Ketua FORKI Jember Pimpin Rapat, Rumuskan Kegiatan Pembinaan dan Peningkatan Prestasi Karate

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Apr 18, 2024 - 01:06



JEMBER - Suasana Idul Fitri 1445 H, yang membawa kehadiran Ketua FORKI Kabupaten Jember Deddy Nugroho, S.Sos, pulang kampung ke Jember, disamping sowan kepada orang tuanya, menemui kolega-koleganya, sekaligus menyempatkan diri berhalal bihalal dan rapat dengan pengurus FORKI Jember.



Momentum kepulangannya ke Jember inipun dimanfaatkan untuk mengumpulkan Pengurus FORKI Jember bersama Ketua Perguruan anggota FORKI Jember, untuk berhalal Bihalal sekaligus mengadakan rapat perumusan kegiatan, meningkatkan pembinaan dan prestasi Karateka Kabupaten Jember. Pada Rabu 17/04/2024 Pukul 19.00-22.00 Wib di Aula Resto Blambangan Jember.

Dalam wawancaranya Ketua FORKI Jember Deddy Nugroho menyatakan, bahwa kita tadi berhalal BI halal dengan segenap pengurus dan Ketua Perguruan Karate anggota FORKI Jember, dengan penuh kekeluargaan, saya selaku Ketua FORKI Jember tentunya menyampaikan selamat Hari Raya Idul Fitri, minal Aidin wal Faidzin mohon maaf lahir batin.

Selaku Ketua FORKI Jember tentunya banyak kesalahan baik yang saya sengaja maupun yang tidak sengaja, melalui kesempatan tersebut kita lebur dengan saling maaf memaafkan.

Kesempatan itu pula kita manfaatkan untuk berdiskusi bagaimana meningkatkan pembinaan dan prestasi Karateka Kabupaten Jember untuk berprestasi lebih baik lagi. Pengurus kita motivasi untuk terimus optimis kedepan.

Banyak masukan dan saran dari pengurus Perguruan anggota FORKI Kabupaten Jember, yang langsung kita jadikan rumusan sebagai kegiatan pembinaan dan Peningkatan prestasi, diantaranya akan dilaksanakannya kejuaraan karate Jember Open Championship 2024 yang akan digelar pada 01-02 Juni 2024 di GOR PKPSo Jember.



Kemudian kita akan memperparah kejuaraan lokal sekaligus sebagai ajang latihan dan pengalaman, sekaligus selektifitas karateka yang akan dilaksanakan secara periodik dan berkelanjutan, ada kejuaraan antar pelajar SD, SMP dan SMA atau yang sederajat, dengan memanfaatkan liburan semester misalnya dan lain-lainnya.

Padatnya kegiatan kejuaraan tersebut, secara alami akan meningkatkan prestasi Karateka, dan tidak kalah pentingnya secara lebih luas akan berdampak multi effect yang diharapkan mampu meningkatkan perekonomian daerah.

Dengan demikian kegiatan karate akan semakin membumi dan memiliki nilai entertain dalam mendukung dan menopang pembinaan prestasi Karateka.

Meskipun kita di beberapa event terakhir belum mampu menyumbangkan prestasi bagi Kabupaten Jember, namun Kami FORKI Kabupaten terus optimis dengan meningkatkan sinergitas bersama pihak terkait, tidak hanya untuk kemajuan Karate saja namun akan menguntungkan berbagai pihak yang kita ajak bekerja sama, untuk memajukan Kabupaten Jember pada umumnya. Jelas Ketua FORKI Kabupaten Jember. (Siswandi)